



Erneuter LKW-Graben-Besuch in Prien-Prutdorf

Beitrag

Innerhalb weniger Tage kam an gleicher Stelle in Prien-Prutdorf ein schwerer LKW ins Rutschen und landete im Graben. Nach einem Papiermüll-Entsorger war es diesmal ein mit Gartenerde beladener LKW. Da dieser noch ziemlich neu war, wollte der Fahrer nicht zu nahe an die Hecken kommen, doch dann gab der seitliche Untergrund nach. Ein 360 PS starker Traktor des nahen Lohnunternehmens Pertl aus Schmieding konnte den LKW wieder befreien.

Foto: Hötzelsperger – Eindrücke von der LKW-Bergung







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart



2. Chiemgau
3. LKW-Bergung
4. Prien am Chiemsee